



Hannover, 17. Dezember 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

bevor ihr nun bald in die Weihnachtsferien startet, möchte ich euch noch einmal einen Brief schreiben. Viele von euch antworten mir auf meine Post und schreiben mir ihre Wünsche und Sorgen, oft mit bunt bemalten Briefen. Darüber freue ich mich immer sehr! Danke für eure Post! Jeden Brief lese ich ganz genau!

Ich freue mich aber nicht nur über bunte Post, sondern ganz besonders auch darüber, dass gerade ihr Grundschulkindern euch so vorbildlich an alle Regeln haltet. Ihr testet euch jede Woche dreimal, lüftet euren Klassenraum, wascht euch die Hände und tragt auch im Unterricht eine Maske. Das finden viele von euch blöd und das kann ich gut verstehen. Es hilft aber sehr gut, damit sich nicht so viele Menschen mit dem Corona-Virus anstecken. Toll, dass ihr so gut mitmacht, obwohl es oft nervt und anstrengend ist!

Jetzt habt ihr euch aber wirklich eine Pause verdient! Ich wünsche euch ganz tolle Ferien und ein schönes Weihnachtsfest mit eurer Familie! Im neuen Jahr schreibe ich euch wieder! Alles Gute für euch und bleibt bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen